

Edito

PLUS QUE jamais, je fais Des arts plastiques !!!

C'est décidé, cette année plus que jamais, vu les programmes qui me sont imposés, je fais des arts plastiques.

J'ai donc tout l'été pour penser l'espace de ma classe entre ordre et désordre, espace qui donnera envie aux enfants de se mettre en projet.

Dès le premier jour, nous échangeons sur les envies et les idées de chacun.

Nous procéderons à l'inventaire de tout ce que nous avons à notre disposition :

matériel de la classe, de l'école, de ce que chacun peut récupérer

documentation classe - école

des possibilités extérieures : expos - galeries - artistes

Nous réfléchirons à une organisation : planning – plan de travail – emploi du temps, au lien avec les projets envisagés dans les autres domaines.

A partir de là, s'organiseront progressivement :

L'espace:

Le libre service des outils et des matériaux

Le rangement individuel des réalisations personnelles

La mise en place d'espaces spécifiques pour certaines pratiques (terre- peinture- etc.)

Le temps:

La durée et la fréquence des temps d'ateliers

La possibilité pour chacun de mener un projet à son rythme en respectant les tâtonnements, les essais, les erreurs, les recommencements.

Les échanges entre enfants, en petits groupes, en grand groupe, avec ou sans l'adulte : projets individuels et/ou collectifs se mettent en place

Les diverses formes de finalisation possibles (musée de classe - présentation aux familles (expo - film - installation)

A partir des réponses à un questionnaire, le secteur vous propose des pistes dans l'article ci-joint « Est-ce facile de faire des Arts Plastiques ? », mais aussi dans l'Espace CréAtions du site de l'I.C.E.M., où vous pourrez découvrir des dispositifs comme : la cave, la bibliothèque de choses, des ateliers d'arts plastiques de la maternelle au collège, le carnet de bord d'une classe de maternelle pendant une année scolaire, etc.

Et c'est décidé, je m'inscris tout de suite au stage CréAtions de cet été !!!!

Le chantier CréAtions